

Protokoll

4. Sitzung | WiSe 15/16



Gremium	:	AStA
Termin	:	Mittwoch, 22.10.2015
Zeit	:	13:00 Uhr
Ort	:	AStA Büro
Mitglieder gewählt	:	Erik Meiß
Mitglieder Referenten	:	Joana Bacher, Marius Bacher, Kathrin Chalhoub, Philipp Fleig, Karl Kleiser, Jonas Kramer, Sabrina Lange, Erik Meiß, Lukas Scheuerle, Fabian Suske, Yannic Zolg, Jannis Breumann
Sonstige Anwesende	:	Simon Schrickler (VSt)
AnwärterInnen	:	Atiye Köse (seit Anfang SoSe 15, abwesend), Hannah Ödell (seit Mai 15, abwesend), Maria Alles (seit Anfang WiSe 15/16, anwesend), Felix Zeller (seit Anfang WiSe 15/16, anwesend),
Schriftführer/in	:	Sandra Beuck
Vorsitz	:	Erik Meiß, Jannis Breumann
Zahl der anw. Mitglieder	:	12
Sachverständige	:	Siegfried Fien (abwesend)
Abw. Mitglieder	:	Alexander Scheurer, Sarah Häfele, Sandra Beuck

Tagesordnung:

1. Drucker

David ist defekt, Sunny zickt rum. Erik schlägt vor, Sunny, welches ein Leasinggerät ist, auszumustern und Edelgard den Schwenningern zu überlassen, da die kein A3 Farbdrucker haben. Stattdessen soll ein großes All-In-One Gerät geleast werden. Phillipp fragt nach, wie es mit der Ausfallsicherheit bei solchen Geräten aussieht: Erik meint, dass diese bei Problemen schnell repariert/ausgetauscht werden.

Die Abstimmung ist einstimmig für Eriks Vorschlag.

2. Stand Alte Cafété

Erik informiert über das Ergebnis der VSt Sitzung: Das Angebot wurde nach langer Diskussion angenommen.

Dieses setzt nun voraus, dass wir den Boden nicht mehr anteilig bezahlen, da wir nun die Küche voll übernehmen. Karl merkt an, dass das nicht bei allen Beteiligten so kommuniziert worden sein könnte.

3. Verleihliste

Sabrina meint, dass die Verleihliste unübersichtlich ist. Es wird gebeten, Verlängerungen nur noch bei Mitbringen des Verliehenen Gegenstandes vorgenommen wird, sowie als zurückgegeben und erneut entliehen eingetragen wird. Jannis erinnert daran, dass die Ausleihdauer normalerweise 2(!) Werktage sind.

4. Entschädigung vermisste Jacke

Tim Palme vermisst seine Jacke, welche an der Erstieparty allem Anschein nach falsch herausgegeben wurde. Sabrina redet mit ihm und einigt sich mit ihm auf eine Entschädigung.

Es wird gebeten, sich ab sofort strikt an die Regelung zu halten, keine Jacken ohne Nummer mehr heraus zu geben, erst am Folgetag mit gegebener Vorsicht.

5. Professoren-Nacht FAME

Wir wurden gefragt, ob wir Interesse an einer solchen Veranstaltung hätten. Erik erinnert an den Stress beim letzten mal sowie die Ablehnung im letzten Semester aus diversen Gründen. Es folgt eine Diskussion über Events und Kooperationen mit dem FAME allgemein.

Die Abstimmung ergibt: 1 dafür, 6 Enthaltungen und 6 Dagegen. Damit ist der Vorschlag abgelehnt. Sabrina übermittelt das Ergebnis der Abstimmung.

6. Runder Tisch

Sabrina wünscht sich ein Treffen der Fachschaftsvertreter mit dem AStA, um die Kommunikation zu verbessern sowie Vorurteile aus dem Weg zu räumen. Erik erinnert daran, dass aus diesem Grund bisher einmal am Anfang jedes Semesters der runde Tisch stattgefunden hat. Dieser ist allerdings im aktuellen sowie im letzten Semester ausgefallen. Jannis und Erik kümmern sich darum, dass dieser in der nahen Zukunft wieder eingeführt wird und organisieren ein solches Treffen.

7. Poledance Referat

Das Poledance Referat möchte sich gründen. Joana bekommt einen Poledance Kurs, damit sie das Referat fachlich kompetent leiten kann. Karl erinnert an die allgemeinen Bedingungen, ein Referat zu werden, u.a. die Offenheit für alle Studenten, männlich wie weiblich, die mitmachen wollen. Es müssten entsprechende Stangen angeschafft sowie an einem geeigneten Ort angebracht/aufgestellt werden.

Joana und Sabrina kümmern sich um alles Weitere.

8. Erstiparty & HSB

a. Erik bedankt sich bei allen Helfern für die tolle Mithilfe bei der Erstiparty.

Diese hat nach Abzug der Steuern ~2000€ in die VSt Kasse erwirtschaftet. Es gab keine nennenswerten Sachschäden. Die Resonanz der Gäste war durchweg positiv, auch der DJ war gut. Ein Problem waren die Raucher in der Aula, die die Security nicht konsequent bemerkt/entfernt hat. Bei der nächsten Party sollte man die Security besonders darauf briefen und die Aula patrouillieren lassen.

Jannis schlägt vor, eine andere Security zu mieten. Der Vorschlag bleibt im Raum stehen.

b. Es werden noch große Wischmöpfe benötigt (80-100 cm). Der Preis liegt bei 80-100€.

Die Anschaffung wurde auf nach die Sanierung der alten Cafété verschoben, da wir sonst keinen Lagerplatz hätten.

Es werden noch einige weitere Putzutensilien benötigt, wie etwa lange Putzhandschuhe.

c. Das Standleitertreffen des HSB hat stattgefunden, bis jetzt gibt es 4 feste Teilnehmer: IBC,

CupcakeGirls, Rössle-WG, Fachschaft DM. Fast sicher sind: Zoneapp, TD und Besata.

Die (externe) Helferliste für den HSB hängt am Schrank. Helfer werden vergütet.

Marius schlägt vor, dass sich die Helfer an- und abmelden und dort die Zeiten aufgeschrieben werden, um genau zu wissen, wer wie lange gearbeitet hat. Der Vorschlag erfreute sich allgemeiner Zustimmung.

9. Firmenplakate

Marius wurde von einem Firmenvertreter angesprochen, ob dieser Plakate in der Hochschule aufhängen dürfe. Im AStA herrschte allgemeine Ratlosigkeit, darum wurde eine klare Regelung formuliert:

- a. Plakate von externen dürfen nur von uns genehmigt werden, wenn sie einen direkten Mehrwert für die Studenten haben (z.B. Jobbörse). Dann allerdings auch nur an den von uns verwalteten Orten:
Der Gang vor dem AStA Büro, der C Bau Schaukasten und die Litfaßsäule vor der Cafete.
Alles andere muss mit dem Rektorat abgesprochen werden.

Es kam zur Sprache, dass wir keine Möglichkeit haben, die Studenten im O-Bau zu informieren. Jannis und Karl fragen nach, ob man dort eine Pinnwand für den AStA anbringen könnte.

10. UNFUG Ausflug

Die Frage kam auf, ob und wenn ja, was wir denn nun bezuschussen.

Wir werden auf jeden Fall einen Zuschuss beitragen, der genaue Betrag wird aber erst nach der Verabschiedung der Regularien durch die VSt in einem Monat beschlossen.

Marius gibt die Informationen weiter.

11. Kleine Boxen

Die kleinen Boxen für die Referate sind angekommen. Es wird darum gebeten, diese NICHT zu verleihen, auch nicht AStA intern.

12. Lukas fragt an, ob er beim Rechenzentrum eine VM für das eSports Referat mieten darf, um einen Teamspeak-Server zum Training dauerhaft zur Verfügung stellen zu können, sowie um eine seriöse Repräsentationsmöglichkeit nach außen zu haben (für regionale Turniere etc.). Er merkt an, dass er im Prozess der offiziellen Anerkennung als Hochschulsport/Hochschulteam ist. Die Kosten für besagte VM belaufen sich auf 40€ pro Semester sowie 25€ einmalige Einrichtungsgebühren.

Marius erinnert daran, dass man unter Reftreff einen Webpace zur Verfügung stellen kann, weiß aber die genauen Details nicht. Die Entscheidung wurde auf die nächste Sitzung vertagt, auch um Alexander Scheurer (abwesend), den Serveradmin des Reftreff, um die genauen Details anzuhören.